



## Continuer à Soigner et Sauver les Chevaux Vieillissants de l'Association

L'Association Hippique du Caroux devenue » La Retraite des Chevaux des Causses » a pour objectif de sauver et soigner les 17 chevaux vieillissants qui ont été recueillis. Mal traités auparavant, ou destinés à l'abattoir, nous faisons tout pour leur bien-être depuis de nombreuses années cependant la vieillesse étant là pour nos protéger à 4 pattes, nos chevaux que nous aimons tant, il nous faut agir et réagir chaque jour car les dettes de vétérinaire s'accumulent.Les frais vétérinaires, les médicaments, l'alimentation spéciale pour ceux qui ont la maladie de Cushing ou autres, ne nous permets plus beaucoup d'espérer pour continuer à les garder sur place, aussi que faire si ce n'est de demander de l'aide financière. "La Retraite des Chevaux des Causses" se bat depuis des années pour sauver et nourrir des chevaux mal traités, voués à l'abattoir ou placés par des personnes qui ne pouvaient plus les assumer. Les 3 bénévoles de l'association font de leur mieux, avec des moyens limités basés sur leurs fonds propres, pour s'occuper de ces 17 chevaux adorables.Les dernières années ont été particulièrement difficiles depuis plus de 4 ans avec cette pandémie qui n'a rien arrangée! Nos chevaux sont à la retraite et nous espérons les garder sur ces lieux où ils sont bichonnés, le plus longtemps possible et jusqu'au bout avec eux et pour eux. D'ici là, l'urgence demeure!Le tracteur qui est utilisé est tellement vieux qu'il nous faudrait le changer, soit par un don

## PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/14btd1VI



Scannez-moi!



Cette cagnotte vous est proposée par :

**FUANTES** 

